



COMMUNIQUE DE PRESSE

Laval, jeudi 6 octobre 2022

Un premier temps d'inauguration du Quarante en présence du Président de la République Emmanuel Macron le 10 octobre 2022

La visite du Président de la République le 10 octobre 2022 au Quarante marque un premier temps d'inauguration de ce lieu exceptionnel.

Cette inauguration du Quarante marque un tournant majeur dans la politique culturelle de Laval Agglomération. Il constitue le point d'orgue d'une stratégie d'ouverture permanente vers tous les publics que cet équipement du 21^{ème} siècle vient incarner. Riche d'une vie artistique foisonnante alliant arts de la rue, arts numériques, littéraires, urbains, visuels, singuliers, naïf, musique, danse, théâtre... Laval Agglomération prend définitivement une place de premier plan dans le paysage culturel français.

La semaine inaugurale ouverte à tous se tiendra du 19 au 26 novembre 2022 et offrira un riche aperçu de son potentiel grâce à un programme varié. Les équipes des services culturels de Laval Agglomération sont déjà installés dans les lieux. La rentrée des élèves du Conservatoire à rayonnement départemental se tiendra le 7 novembre 2022, au retour des vacances scolaires de la Toussaint.

Pour **Florian BERCAULT**, Maire de Laval et Président de Laval Agglomération, « ***Ce coup de projecteur sur Le Quarante et Laval Agglomération est une occasion de valoriser le dynamisme de notre territoire. Grâce à tous les acteurs, tous les habitants qui s'en empareront, nous ferons du Quarante un lieu ouvert sur la ville de Laval, ouvert sur l'agglomération, ouvert sur la Mayenne, ouvert sur les Pays-de-la-Loire, ouvert sur le Grand Ouest ! Un lieu qui rayonne et qui vit, c'est notre ambition.*** »